

Fecha: 13-11-2024
Medio: El Pingüino
Supl.: El Pingüino
Tipo: Noticia general

Pág.: 23
Cm2: 156,2
VPE: \$ 187.095

Tiraje: 5.200
Lectoría: 15.600
Favorabilidad: No Definida

Título: **Inédita visita de estudiantes a laboratorios del Instituto Antártico Chileno**

Inédita visita de estudiantes a laboratorios del Instituto Antártico Chileno



Una comitiva conformada por once estudiantes del Liceo Pedro Pablo Lemaitre junto a su docente Paola Vidal, visitaron los laboratorios del Embajador Jorge Borguño del Instituto Antártico Chileno (Inach).

Los alumnos que asistieron destacaron esta visita. Amanda Ramírez, dijo que “me pareció excelente, especialmente para quienes le gusta las especies de mar, me encantó ver las estrellas de mar y los pececitos”.

En tanto, Gabriela Vidal dijo que le pareció “súper bien para conocer

las especies marinas, que normalmente uno no conoce y saber cómo se reproducen”.

Visita interactiva

En esta visita, los estudiantes experimentaron una fecundación in-vitro con erizos de la zona subantártica, en el cual los estudiantes pudieron extraer los gametos tanto masculino como femenino y observar los estados posteriores.

La profesora Paola Vidal, señaló que “para nosotros siempre es genial poder hacer actividades en donde los niños puedan manipular,

conocer y salir de las salas de clases, es súper enriquecedor, ya que todo es aprendizaje, más si en esta ocasión pudieron ver laboratorios y manipular instrumentos”.

Para el biólogo marino del proyecto Centro Antártico Internacional (CAI) de Inach, Sebastián Menéndez, “siempre es grato tener visitas de estudiantes y una parte importante de nuestro foco es el contacto con la ciudadanía, por lo que siempre agradecemos cada vez que nos visitan para entregarles conocimientos más didácticos, fomentando el crecimiento científico”.